



返還式の様子（左：縣恵一・三田ソッカー倶楽部会長、右：宮本恒靖・日本サッカー協会会長）

体育会ソッカー部、戦前の全日本蹴球選手権大会優勝杯をJFAに返還

体育会ソッカー部の合宿所にて、現在の天皇杯にあたる全日本蹴球選手権大会の優勝杯「大日本蹴球協会杯」が発見されました。1940年の大会にて授与され、戦火が激しくなった翌年から1945年まで大会の開催が見送られたことから、返還の機会を逸していたとみられています。本賜杯は、2024年5月22日、体育会ソッカー部のOBOGで構成される三田ソッカー倶楽部より、公益財団法人日本サッカー協会（JFA）へ返還されました。スポーツ史に残る貴重な資料として、また戦争が義塾のスポーツに与えた影響を思い起こさせる象徴として、大きな意義を持つ発見となりました。

TOPICS

C O N T E N T S 演説館 科学の知と臨床の知を統合的に学ぶ 看護医療学部長 野末聖香	1
特集 KEIO×Olympic & Paralympic 2024年度 大学学部入学式	2
2023年度 塾長賞・塾長奨励賞	9
塾員山脈 国際移住機関（IOM : International Organization for Migration）駐日代表 望月大平君	12
半学半教 ●経済学部教授 山田浩之 ●環境情報学部教授 神成淳司	16
一貫教育校の広場 英語爆発! SFC中高2024年3月の挑戦と成長 湘南藤沢中等部・高等部教諭 藤田真理子	18
談話室 日本ブラジル国際シンポジウム 法学部教授 前田美千代	19
ステンドグラス 一万円札の福澤と新紙幣の顔3人	20
FRONTIER オルタナティブデータから探る健康リスク 経済学部教授 井深陽子	22
MEDICAL OFFICE 近年、増加する肺非結核性抗酸菌（肺NTM）症とは? 医学部感染症学教室専任講師 南宮 湖	23
義塾財政の近況	24
Portrait 環境情報学部4年 尾崎野乃香君	28
BOOK WINDOWS	29
萬來舎	30